
Herr Prof. Dr. Kasselmann (Wirtschaftsakademie Schleswig-Holstein) referiert über den Bedarf 
bzw. Aufbau einer Berufsakademie und beantwortet zahlreiche Fragen aus der Runde. Er stellt 
das ausdrückliche Interesse der WAK an diesem Bildungsangebot in Neumünster heraus und 
bittet um politische und strategische Unterstützung durch die Stadtverwaltung zur Realisierung 
des Vorhabens. Die Ausschussmitglieder unterstützen diesen Ansatz einhellig. Es soll ein Appell 
des Ausschusses an den Oberbürgermeister gerichtet werden, dieses Thema positiv aufzugreifen 
und auf die WAK aktiv zuzugehen. 
 
 


